

Altdorf, 13. Juli 2016 / An3

Medienmitteilung Nr. 105 / 2016

Gemeinde: Gurtnellen

Selbstunfall mit Motorrad – eine Person verletzt

Am Dienstag, 12. Juli 2016, kurz vor 16.30 Uhr fuhr eine Motorradgruppe auf der Gotthardstrasse von Gurtnellen Richtung Wassen. Im Bereich «Weidli» setzte der an letzter Stelle fahrende Motorradlenker mit deutschem Kontrollschild zum Überholen eines Personenwagens an. Dabei geriet er aus derzeit unbekanntem Gründen zu weit nach links, touchierte einen Stein am Strassenrand und kam dann zu Fall. Der 60-jährige Lenker verletzte sich und wurde durch den Rettungsdienst Uri ins Kantonsspital überführt.